

Journée de peinture à Sarreguemines 13 mai 2024

Un symposium par un temps magnifique: un soleil estival avec une température vraiment clémente a accueilli les participants pour ce 1er symposium 2024.

```
{yoogallery          src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2024-01]          width=[130]
height=[130] prefix=[thumb130_]          thumb_cache_dir=[thumbs130]          thumb=[polaroid]
effect=[fade]}
```

Journée de peinture à Sarreinsming 17 juin 2023

Un symposium réussi par un temps magnifique. C'est le site du moulin de Sarreinsming qui a accueilli les artistes de l'ADAL ce samedi 17 juin. L'après-midi il fallait chercher un peu d'ombre pour éviter que les couleurs sèchent trop vite.

```
{yoogallery          src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2023-03]          width=[130]
height=[130] prefix=[thumb130_]          thumb_cache_dir=[thumbs130]          thumb=[polaroid]
effect=[fade]}
```

Journée de peinture à Sarreguemines 14 mai 2022

Un symposium réussi par un temps magnifique. Cette fois ci un soleil estival a accueilli les participants: Sylvia, Marie-Anne, Pierrette, Annie, Charles, Egon, Erich et Ernest se sont retrouvés à Sarreguemines à nouveau devant le Casino des faïenceries pour ce 2e symposium 2022. De nombreux curieux ont admiré les prestations des peintres et sculpteurs.

```
{yoogallery          src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2022-02]          width=[130]
height=[130] prefix=[thumb130_]          thumb_cache_dir=[thumbs130]          thumb=[polaroid]
effect=[fade]}
```

Journée de peinture à Sarreguemines 9 avril 2022

Malgré une météo défavorable: temps glacial et grisaille matinale 4 courageux adaliens(Sylvia,Mireille, Charles et Pierrette) se sont retrouvés à Sarreguemines devant le Casino des faïenceries pour ce premier symposium 2022.

```
{yoogallery      src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2022-01]      width=[130]
height=[130] prefix=[thumb130_]      thumb_cache_dir=[thumbs130]      thumb=[polaroid]
effect=[fade]}
```

Journée de peinture à Sarreguemines 9 octobre 2021

Des membres de l'ADAL ont visité le site de l'ancienne faïencerie située au bord de la Blies samedi 9 octobre.

Les peintres Anita, Charles, Christa, Marie-Anne, Jean-Louis et Ernest ont planté leurs chevalets dans le beau jardin des faïenciers paré de belles couleurs automnales. Un soleil radieux était de la partie et la fraîcheur matinale s'est estompée rapidement.

Pierrette et Gerd leur ont rendu une petite visite amicale dans le courant de la journée.

```
{yoogallery      src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2021-03]      width=[130]
height=[130] prefix=[thumb130_]      thumb_cache_dir=[thumbs130]      thumb=[polaroid]
effect=[fade]}
```

Journée de peinture à Sarreguemines 31 juillet 2021

Peintres et sculpteurs se sont retrouvés place de l'Hôtel de Ville samedi le 31 juillet.

Les peintres Pierrette, Anita, Charles, Annie, Marie-Anne, Isabelle, Anne-Laure et Ernest ainsi que le sculpteur Egon ont planté chevalets et supports de sculptures devant l'Hôtel de ville par une belle journée estivale. De nombreux curieux ont admiré les tableaux exposés ainsi que ceux qui étaient réalisés sur place dont celui de Ernest qui avait réalisé une aquarelle représentant les artistes au travail.

```
{yoogallery      src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2021-02]      width=[130]
height=[130] prefix=[thumb130_]      thumb_cache_dir=[thumbs130]      thumb=[polaroid]
effect=[fade]}
```

Journée de peinture et sculpture à Sarreguemines 12 juin 2021

Peintres et sculpteurs se sont retrouvés au bord de la Sarre en face du casino des Faïenceries samedi le 12 juin.

Les peintres Pierrette, Anita, Charles, Annie, Marie-Anne et Ernest ainsi que les sculpteurs Egon et Erich ont planté chevalets et supports de sculptures à l'ombre des arbres qui bordent le port de plaisance.

Chantal Brock et Marie-Rose Blattner leur ont rendu une petite visite dans le courant de la journée. Un journaliste du RL a également passé pour réaliser un petit reportage.

```
{yoogallery      src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2021-01]      width=[130]
height=[130] prefix=[thumb130_]      thumb_cache_dir=[thumbs130]      thumb=[polaroid]
effect=[fade]}
```

Journée de peinture et sculpture à Sarreguemines 1er août 2020

Peintres et sculpteurs se sont retrouvés en ville dans le cadre de festivités et d'animations dans les rues de Sarreguemines{yoogallery

src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2020-5] width=[130] height=[130]
prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Journée de peinture et sculpture chez Egon Irmischer à St Ingbert 27 juillet 2020

Le lundi 27 juillet peintres et sculpteurs se sont retrouvés, en nombre restreint (effet covid19 ?) dans la petite cité italienne d'Egon à laquelle notre sculpteur a rajouté un petit théâtre. Notre ami Gert nous a rejoint en fin de matinée.

Travail sur le thème Corona (Krone) avec une visite de la journaliste Brigitte Quack.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2020-4] width=[130]
height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid]
effect=[fade]}

Atelier nu à Neunkirch 11 janvier 2020

Après la séance les membres présents ont partagé la galette des Rois dans une ambiance très conviviale ☐

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2020-1] width=[130]
height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130]
thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Exposition de peintures et sculptures à la Médiathèque de Sarreguemines

Vernissage en présence de M.Cunat et une assistance nombreuse

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2019-10] width=[130]
height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130]
thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Exposition de peintures et sculptures à St Ingbert- Vernissage du 8 septembre 2019

Le vernissage a eu lieu à la galerie de l'Hôtel de Ville(Rathausgalerie) en présence de Mr. Hans Wagner Oberbürgermeister de St Ingbert.

```
{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2019-09] width=[130]
height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid]
effect=[fade]}
```

Journée de peinture et sculpture chez Egon Irmischer à St Ingbert 18 mai 2019

Le samedi 18 mai peintres et sculpteurs se sont retrouvés pour le rendez-vous annuel dans la petite cité italienne d'Egon.

Une belle journée de travail et d'échange pour les participants et un grand merci à l'organisateur.

```
{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2019-05] width=[130]
height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid]
effect=[fade]}
```

Atelier nu à Neunkirch 12 janvier 2019

Une dizaine de participants à cette première séance de nu en 2019 à Neunkirch. Notre modèle Astrid était au programme. Après la pause déjeuner les participants ont partagé la galette des rois dans une ambiance festive et nos amis de St Ingbert sont venus se joindre à cette petite fête. Une réunion de comité a suivi et les membres ont préparé le programme ADAL pour 2019

```
{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2019-01] width=[130]
height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid]
effect=[fade]}
```

Exposition de peintures et sculptures annuelle à Sarreguemines 13 au 20 octobre 2018

L'installation de l'exposition au hall d'honneur de l'Hôtel de Ville de Sarreguemines a eu lieu le samedi 13 octobre et le vernissage s'est déroulé en fin de journée. L'eau est le thème de cette exposition.

```
{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2018-10] width=[130]
height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid]
effect=[fade]}
```

Symposium de peinture et sculpture à St Ingbert- cafe Krause Kaiserstrasse 15 septembre 2018

La présidente Pierrette Jager remercie tout particulièrement Gert Grandmontagne et ses amis peintres et sculpteurs de l'accueil chaleureux qu'ils ont réservé aux membres de l'ADAL. Une belle rencontre franco-allemande où artistes et public se sont rencontrés tout au long de la journée. Une excellente soupe aux pois et des gâteaux ont complété agréablement cette journée. M. l' Oberbürgermeister de St Ingbert a fait une courte visite et a salué et félicité tous les artistes.

Symposium signe d'une belle amitié franco-allemande

```
{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2018-09] width=[130]
height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid]
effect=[fade]}
```

Journée de peinture et sculpture chez Egon Irmischer à St Ingbert 16 juin 2018

Le 18 juin par une journée radieuse peintres et sculpteurs(une dizaine de personnes) se sont retrouvés dans la petite cité italienne d'Egon. Après une matinée laborieuse les grillades de Erich ont rassemblé tout ce beau monde autour d'une table conviviale et un vin italien a complété l'ambiance estivale d'une trattoria. En début d'après-midi le Oberbürgermeister de St Ingbert nous a honoré de sa présence et Egon lui a fait visiter sa petite ville, suscitant admiration et émerveillement. Une très belle journée qui a ravi tous les participants.

```
{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2018-06a] width=[130]
```

height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid]
effect=[fade]}

Journée de peinture à Sarreguemines 9 juin 2018

C'est Marie-Anne qui a organisé cette rencontre au Jardins des Faïenciers. Un groupe de 7 personnes (dont 3 adaliens) ont réalisé des aquarelles par une belle journée ensoleillée dans un cadre de vieilles pierres et de fleurs.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2018-06] width=[130]
height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid]
effect=[fade]}

Journée de peinture à Sarralbe 22 avril 2018

Peintres et sculpteurs se sont rencontrés sur les berges de la Sarre sous un soleil radieux. Les oeuvres réalisées ont été accrochées aux cimaises de la mairie.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2018-04] width=[130]
height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid]
effect=[fade]}

Atelier calligraphie à Neunkirch 10 mars 2018

Une dizaine de participants studieux et très intéressés à l'atelier de calligraphie animé par Vito Garcia.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2018-03] width=[130]
height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid]
effect=[fade]}

Atelier nu à Neunkirch 10 février 2018

Une dizaine de participants à cette 2e rencontre à Neunkirch avec une séance de nu avec notre modèle Astrid.

Dans l'après-midi réunion de comité.

```
{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2018-02] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}
```

Atelier nu à Neunkirch 13 janvier 2018

Une dizaine de participants à cette première rencontre à Neunkirch. Une séance de nu avec notre modèle Astrid était au programme .Après la pause déjeuner les participants ont partagé la galette des rois dans une ambiance festive.

```
{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2018-01] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}
```

Vernissage de l'Exposition annuelle à Sarreguemines 14 octobre 2017

Le vernissage de l'exposition ADAL à l'Hôtel de Ville a eu lieu après l'AG en présence de M.Cunat et de nombreux invités.

```
{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2017-10] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}
```

Orgues de barbarie à Sarreguemines 23-24 septembre 2017

Participation de membres de l'ADAL à cette fête de rues à Sarreguemines

```
{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2017-09b] width=[130]
height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid]
effect=[fade]}
```

Symposium de peinture à Valmunster 17 septembre 2017

Un accueil chaleureux a été fait aux participants et la journée a été fort sympathique. les tableaux réalisés ont été offerts au profit de la chapelle de Valmunster, Erich a également offert sa sculpture.

```
{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2017-09a] width=[130]
height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid]
effect=[fade]}
```

Montmartre à St Ingbert 2 septembre 2017

Relativement peu de participants au Montmartre de St Ingbert mais la Kaiserstrasse était très animée dans la matinée avec de nombreux stands (produits terroir, sucreries et brocante). Les curieux et amateurs d'art s'arrêtaient devant les chevalets des artistes admirer les oeuvres en création. Les sculpteurs avaient monté un stand pour initier les enfants intéressés par la sculpture. Même le bourgmestre a pris marteau et burin pour faire un essai. Malheureusement une pluie torrentielle a tout gâché après 13h et les peintres ont remballé leur matériel. Tout ce monde s'est retrouvé au Café expo déguster un délicieux plat méditerranéen offert par St Ingbert, et à 15h un verre de l'amitié a été servi.

```
{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2017-09] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}
```

Symposium de peinture à Sarreguemines Casino des faïenceries 8 juillet 2017

Presqu' une dizaine de participants ont installé leurs chevalets devant le casino des faïenceries par cette chaude journée de juillet. L'ombre des frênes et saules en bordure du quai ainsi que la proximité de la Sarre ramena une température agréable à souhait pour travailler et laisser libre-court à l'imagination. Quelques promeneurs admirèrent les oeuvres en création et certains prirent des photos des artistes en plein travail. France était également avec nous durant la matinée et prit plaisir à la création d'Isabelle. A midi tout le monde se retrouva sur le banc circulaire du pilier de la passerelle de la Sarre pour un déjeuner très convivial après une coupe d'un crémant bien frais qui surgit de la glacière de Charles . Après cette agréable pause quelques participants ont commencé à ranger leur matériel alors que les autres continuèrent les oeuvres démarrées dans la matinée. Encore une très belle journée.

```
{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2017-07] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}
```

Symposium de peinture à Sarreguemines au square Benett le 10 juin 2017

Une dizaine de participants (adaliens et quelques amis invités) ont installé leurs chevalets sur les berges de la Sarre le long du square Benett. Un vrai soleil d'été de juin poussa les participants à l'ombre des arbres en bordure du quai. A midi tout le monde se retrouva sur les bancs du square pour un déjeuner très convivial. Gert et Chantal sont passés pour un petit bonjour et l'après-midi le travail a continué pour certains dans une torpeur estivale. Une très belle journée.

```
{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2017-06] width=[130]
height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid]
effect=[fade]}
```

Symposium de peinture à Wiesviller 8 octobre 2016

8 participants à cette rencontre sur une colline surplombant Wiesviller, temps un peu frais avec quelques apparitions d'un timide soleil automnal. Chacun ou chacune s'installa le mieux possible pour réaliser aquarelle ou huile.

A midi une petite table a réuni tout le monde pour un déjeuner frugal et un partage convivial. La maire Nathalie Staub nous a rendu une petite visite. Les membres se séparèrent vers 16h avec des oeuvres plus ou moins achevées. Elles seront exposées à Wiesviller les 15 et 16 octobre au cours de l'exposition annuelle.

```
{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2016-10-2] width=[130]
height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid]
effect=[fade]}
```

Vernissage de l'expo Rêve de Fleurs à Sarreguemines le 26 septembre 2016

Le vernissage de " Rêve de Fleurs" a eu lieu le lundi 26 septembre au hall d'honneur de l'Hôtel de Ville de Sarreguemines en présence de M. Cunat adjoint à la culture. Mme Dagmar Günther qui nous avait accueilli à la Aula de Sulzbach en juillet était notre invitée d'honneur. Cette exposition de qualité a fait l'admiration des nombreux invités. L'AG a clôturé l'exposition le dimanche 2 octobre avant le décrochage.

```
{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2016-10] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}
```

Symposium de peinture chez Egon à St Ingbert 24 septembre 2016

Un peu plus d'une dizaine de peintres et sculpteurs se sont retrouvés dans la petite cité italienne créée par Egon Irmscher à l'arrière de sa maison. Un temps ensoleillé et une température plus que clémente ont permis aux artistes de travailler sereinement dans ce décor pittoresque. Une joyeuse table a réuni tout le monde un peu après midi. Journaliste, voisins et amis sont venus pour admirer les réalisations et entamer un brin de discussion. En conclusion une très belle journée.

```
{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2016-09] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}
```

Vernissage de l'expo Promen'Art in Sulzbach à la AULA le 17 juillet 2016

Beau succès pour le vernissage de l'expo franco-allemande avec une assistance nombreuse.

```
{yoogallery      src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2016-07] width=[130]
height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130]      thumb=[polaroid]
effect=[fade]}
```

Vernissage de l'expo Promen'Art à l'Hôtel de ville de Sarreguemines 12 mars 2016

Beau succès pour le vernissage de l'expo franco-allemande avec une assistance nombreuse et la présence de M.Cunat pour la ville de Sarreguemines et d'un représentant de la ville de St Ingbert.

```
{yoogallery      src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2016-03] width=[130]
height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130]      thumb=[polaroid]
effect=[fade]}
```

Atelier nature morte à Neunkirch 13 février 2016

7 participants à cette première rencontre à Neunkirch avec Thierry. Nature morte avec objets insolites, technique libre.

```
{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2016-02] width=[130]
height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid]
effect=[fade]}
```

Stage aquarelle 2 février 2016

14 participants(10 membres de l'ADAL) au stage d'aquarelle Marc Folly organisé par l'ADAL.

Marc Folly est un aquarelliste formé à l'Ecole des Arts appliqués de Lyon:

Il a fait découvrir son chemin dans l'aquarelle, celui qui accorde une importance particulière à l'étude du contraste.2 aquarelles furent réalisées:étude intérieur et paysage du Lubéron.

L'ambiance était très conviviale.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2016-02-1] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Atelier nu à Neunkirch 9 janvier 2016

Une dizaine de participants à cette première rencontre à Neunkirch, première séance de nu avec notre modèle Astrid.

Après une matinée d'esquisses plus ou moins achevées les participants ont partagé le contenu de leur panier casse-croûte à midi puis ont entamé la galette (plutôt les galettes) pour sacrer roi ou reine dans une ambiance joyeuse. Encore une rencontre bien réussie.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2016-01] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Atelier nu à Neunkirch 12 décembre 2015

Une dizaine de participants à cette dernière rencontre à Neunkirch. Une séance de nu avec notre modèle Astrid était au programme . Pauses courtes pour mémoriser puis dessiner, pauses plus longues pour un travail plus complet, la matinée s'est écoulée studieusement et trop vite. Comme d'habitude à midi casse-croûte et échange d'idées. Une journée de travail bien réussie. Ont participé: Chantal, Marie-Anne, Josète, Marie-France, Dorothee, Sylvia, Julie, Charles, Jean-Louis et Ernest.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2015-12] width=[130] height=[130]}

prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Atelier calligraphie à Neunkirch 10 octobre 2015

12 personnes se sont retrouvées samedi 10 octobre pour suivre une nouvelle session de cours de calligraphie animé avec brio par notre spécialiste Vito Garcia. Une journée studieuse et enrichissante pour tous les participants.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2015-10-2] width=[130] height=[130]
prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Symposium Wiesviller 3 octobre 2015

Une semaine après Reinheim les artistes de l'ADAL(Pierrette, Anita, Charles, Jean-Louis, Gert, Erich, Egon, Marie-Anne, Chantal, Ernest et quelques artistes allemands) se sont retrouvés à Wiesviller pour peindre les coins pittoresques de ce village.

La journée était relativement agréable et à midi tout ce monde s'est retrouvé à l'entrée de la salle polyvalente pour un déjeuner très convivial comme d'habitude autour d'une table bien animée. Les travaux ont continué l'après-midi jusqu'à 15h30, puis les artistes ont été invités à un verre de l'amitié offert par la commune: la maire Nathalie Staub et des adjoints ont admiré en primeur les oeuvres réalisées qui seront visibles au cours de l'exposition annuelle de peinture de Wiesviller du 16 au 18 octobre prochain.

```
{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2015-10] width=[130] height=[130]
prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}
```

Symposium site archéologique de Reinheim 26 septembre 2015

Les artistes de l'ADAL(Pierrette, Anita, Charles, Jean-Louis, Gert, Erich, Egon et Ernest) se sont retrouvés sur le site archéologique de Bliesbruck-Reinheim samedi 26 septembre. 4 autres artistes allemands ont également planté leurs chevalets sur le site.

La matinée était fraîche mais le soleil a fait son apparition vers midi et le déjeuner très convivial a rassemblé tous les artistes autour d'une belle table. Quelques visiteurs ont admiré les oeuvres réalisées. Un vin d'honneur à de nouveau réuni tout le monde vers 16h..

```
{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2015-09-2] width=[130] height=[130]
prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}
```

Peindre sans frontières à Baerenthal 12 septembre 2015

Le service culturel de Bitche a organisé cette année sa journée de peintures sans frontières à Baerenthal. L'ADAL (avec Pierrette, Anita, Charles, Jean-Louis et Ernest) ainsi que d'autres peintres régionaux et de nombreux peintres allemands ont participé à cette manifestation. Un temps agréable a accueilli les participants autour des 2 étangs de Baerenthal. A 16h les tableaux ont été accrochés aux grilles installées dans la grande salle du restaurant du camping et à 18h un vin d'honneur a réuni les peintres et les personnalités officielles du pays de Bitche et du Zweibrücker-Land .

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2015-09] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Exposition à la salle Aula à Sulzbach

La Salle de la Aula à Sulzbach accueille actuellement deux artistes franc-comtois, Florence Klein et Jean Everest, dans le cadre du partenariat entre les deux villes de Sulzbach, unies par le jumelage. Le vernissage de l'exposition a eu lieu le dimanche 16 août à 17 heures en présence de divers membres de l'ADAL, dont notre vice-président Charles Reslinger et Max Grand-Montagne, membre du comité. Madame le Docteur Brigitte Quack, historienne d'art, a présenté les deux artistes, leurs parcours artistiques et leurs oeuvres dans un exposé exhaustif, hautement argumenté et extrêmement intéressant.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2015-08] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Foire St Paul à Sarreguemines Les 27 et 28 juin l'ADAL a participé avec quelques membres à la grande foire annuelle de St Paul à Sarreguemines

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2015-06-saintpaul] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Journée de peinture à St Ingbert samedi 13 juin 2015

Un temps radieux, de nombreux badauds ont arpenté la Kaiserstrasse à St Ingbert où se déroulait un marché style 1900 en souvenir du célèbre artiste Weisgerber né à St Ingbert en 1878. Un vin d'honneur offert par la ville et les commerçants a clôturé cette belle journée.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2015-06-sting] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Exposition à l'Hôtel de Ville de Sarreguemines du 1er au 7 juin 2015

Une très belle exposition dans le hall d'honneur de l'Hôtel de Ville. L'exposition honorait son ancien président Gérard HOUVER disparu en 2014 avec quelques unes de ses oeuvres. Le vernissage a suivi l'AG qui s'est déroulée dans la mairie .

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2015-06-exp] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Visite centre des arts Grosser Garten de Schorbach samedi 9 mai

Le comité de l'ADAL s'est réuni dans la matinée du 9 mai.

En début d'après-midi Jean-Louis et Anita ont rejoint le groupe pour aller à Schorbach où France les attendait pour visiter le centre des Arts: exposition d'oeuvres de Gérard Houver, de sculptures bois de Josef Pyrz, des oeuvres des artistes Shin Shimitzu et Claude Braun. Une exposition que nous vous conseillons de visiter.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2015-05] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Symposium du 11 avril à Sarreguemines

8 participants à cette première rencontre de plein air sur les berges de la Sarre.

Un temps maussade avec quelques gouttes, un vent glacial n'ont pas découragé Françoise, Pierrette, Isabelle, Marie-Anne, Annie, Charles, Jean-Louis et Ernest qui ont installé leurs chevalets en face du Casino des Faïenceries.

Quelques rares badauds (parmi eux Chantal et le mari d'Annie) ont encouragé les téméraires artistes. La courageuse journaliste-photographe de Mosaïk est resté avec nous toute la matinée, appareil photo au cou et bloc-notes à la main.

A midi et d'un commun accord nous avons décidé d'arrêter et une partie du groupe se retrouva à la salle de Neunkirch pour un casse-croûte réconfortant. La rencontre se termina en début d'après-midi.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2015-04] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Rencontre atelier Neunkirch du 14 mars

8 participants à l'atelier du nu avec notre modèle Astrid

Superbe atelier,superbes poses,super ambiance,superbes travaux de l'ADAL

Manque Jean-Louis sur les photos

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2015-03] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Rencontre atelier Neunkirch du 14 février

Thème du jour: portrait avec comme modèle France dont les poses ont ravi les participants.

La journée a été studieuse et de nombreuses esquisses ont été réalisées. A la pause de midi Anita a offert gâteau et crémant pour fêter son entrée au sein de l'ADAL

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2015-02] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Rencontre St Ingbert 5 janvier 2015 pour le démontage de l'exposition

Les tableaux accrochés aux cimaises du Rathaus de St Ingbert ont été décrochés et emballés pour retrouver leurs propriétaires. Une petite réunion café-gâteau a permis de présenter les principaux projets pour 2015. Jean-Louis a réalisé les photos.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2015-01] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Première rencontre à Neunkirch le 10 janvier

Séance de nu avec le modèle Astrid. Les participants ont réalisé aquarelles et esquisses et ont partagé une galette royale et couronné une reine.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2015-01A] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Rencontre atelier de Neunkirch le samedi 13 décembre 2014

Le thème du jour était la nature morte ou "Stilleben" en allemand (nom plus approprié)

Par le choix de sujets très originaux (voir photos) Jean-Louis a surpris et en même temps ravi les participants de cette agréable journée.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2014-12] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Rencontre atelier de Neunkirch le samedi 8 novembre 2014

Une séance de nu avec notre charmant modèle Astrid qui a ravi les participants avec des poses inédites qui se sont succédées toute la matinée.

La pause de midi a comme d'habitude réuni tout ce monde autour d'une table frugale mais conviviale.

Prochaine rencontre: samedi 13 décembre (thème: nature silencieuse)

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2014-11] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Exposition à l'Hôtel de Ville de St Ingbert

Dimanche, en présence de Mr Pascal Rambaud, Bürgermeister de la ville de ST Ingbert, Mr Cunat adjoint au maire et conseiller général de Sarreguemines, la Présidente de l'ADAL Pierrette Jager, a eu lieu le vernissage de l'exposition « Promenade dans l'art ». Le public français et allemand était venu nombreux à encourager les artistes.

Le discours de Mr Rambaud qui a accueilli avec grand plaisir à la Rathausgalerie de St Ingbert les artistes de l'adal, heureux de voir l'interprétation de sa ville par les artistes sous un autre regard et de l'ouverture d'une relation culturelle franco-allemande: L'art réunit les gens. La présidente Pierrette JAGER a complété son discours : l'art c'est comme une musique, il est fondé de rythmes, de lumière et d'espace, L'art est un partage, une rencontre, une expérience la vie, une expérience, c'est une émotion. Elle a invité le public à se promener en observant, en communion avec leurs tableaux dans un silence, un silence intérieur

Mr Cunat par sa présence a témoigné de l'intérêt de la ville de Sarreguemines et du département pour notre activité culturelle et la bonne relation franco-allemande. Il nous a vivement remercié d'être notre invité d'honneur

Une belle réussite franco-allemande de l'amicale d'artistes Lorrains. En guise de remerciement Jean Louis SCHWARTZ a offert l'originale de son aquarelle à la ville de ST Ingbert.

L'exposition est ouverte du lundi au jeudi de 8h-18h et le vendredi de 8h-12h jusqu'au 19.12.2014

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2014-10] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Rencontre à Sarre-Union 13 septembre 2014

La rencontre mensuelle s'est déroulée à Sarre-Union près de l'ancien moulin de la ville. C'est Jean-Louis qui a préparé ce symposium. 13 participants ont planté chevalets et supports de

sculptures sur les berges de la Sarre. Pendant que Erich et Egon taillaient la pierre, les peintres se sont largement inspirés du cadre champêtre en réalisant aquarelles et huiles. Le journaliste des DNA est passé pour réaliser un petit reportage (voir photo). Une table conviviale a réuni tout le monde à midi et les discussions ont animé le repas frugal. Une belle surprise vint clore ce repas: 2 superbes gâteaux et des pâtisseries ont été offerts par le frère et la belle-soeur de Claudine, boulanger-pâtissier à Sarre-Union. Pour les remercier Jean-Louis leur a offert son aquarelle que tout le monde a dédicacée. L'après-midi le soleil qui manquait un peu a fait son apparition et les artistes ont repris le travail. Vers 16h quelques membres ont visité le moulin, invités par la propriétaire des lieux et nous a permis de voir un domaine remarquable. Cette belle journée se termina un peu après 16h en nous laissant d'agréables souvenirs.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2014-09] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Rencontre à Oberbronn le 9 août 2014

Le charmant village d'Oberbronn a accueilli 12 participants sous un ciel menaçant et une averse a perturbé la mise en place mais le soleil a fait son apparition et a été de la partie durant cette belle journée. Après un petit circuit dans les rues pittoresques du village les participants avaient vraiment l'embarras du choix et chacun a trouvé son motif après parfois beaucoup d'hésitations. De nombreux badauds se sont attardés pour observer le travail des artistes et parfois entamer un brin de conversation. M.Patrick Lang, photographe de Reischhoffen, a réalisé une série de photos des artistes et nous les a transmises (celles signées et encadrées qui sont présentées ci-dessous). A midi une table a été dressée sur le parvis de la mairie et le joyeux groupe a partagé victuailles et anecdotes. Vers 16h30 les tableaux et sculptures ont été ramenés dans la salle d'expo derrière la mairie et un vin d'honneur a été offert par la commune représentée par le maire (M.Pierre Jochum) et des membres du conseil municipal. Les oeuvres ont été exposées le dimanche après-midi et de nombreuses personnes ont visité l'expo. Ce symposium a enchanté tous les participants et un petit groupe s'est retrouvé en soirée autour d'une table dans un restaurant tout proche.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2014-08] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Symposium à Guerting 12 juillet 2014

Le village de Guerting a accueilli samedi 12 juillet une dizaine de peintres et sculpteurs (avec quelques amis non adaliens)

Charles nous a conduit dans un chemin forestier raviné bordé de hêtres nouveaux aux racines tourmentées qui sera le thème principal des peintures. Vu le temps menaçant la majeure partie des participants a réalisé des esquisses sur le site puis travaillé à l'abri dans un local proposé par la commune. Ernest est resté sur place , stoïque devant la menace pluvieuse.

En soirée la commune de Guerting a offert un vin d'honneur à la mairie où tableaux et sculptures amenés. Les oeuvres seront exposés quelque temps dans un restaurant du village.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2014-07] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Hommage à Gérard Houver

Gérard Houver président honoraire (président de l'ADAL de 1998 à 2003) vient de nous quitter. Nous rendons hommage à cet artiste et ami, peintre, poète, écrivain. Il venait de passer avec succès sa thèse en art malgré la maladie qui lui menait son ultime combat.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2014-gerard] width=[130] height=[130]}

prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Rencontre Reinheim-Bliesbruck 14 juin 2014

Le site archéologique de Bliesbruck-Reinheim a accueilli samedi 14 juin une quinzaine de peintres et sculpteurs (dont une dizaine de l'ADAL)

A midi un apéritif a été offert avec quelques spécialités romaines. Le directeur et président régional a remercié les participants et proposé une nouvelle rencontre transfrontalière pour 2015 mais en retenant un dimanche pour avoir un maximum de visiteurs. Note a été prise.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2014-06] width=[130] height=[130]

prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Rencontre St Ingbert 4 mai 2014

Dimanche 4 mai une la zone piétonne de St Ingbert accueillait peintres et sculpteurs à l'occasion d'une journée d'animation commerciale organisée par "Heimat und Verkehrsverein" et "Verein für Handel". Une foule dense a arpenté tout au long de cette journée ensoleillée la Kaiserstrasse visiter stands, kiosques, terrasses et commerces. Environ 22 artistes (Sarre, Lorraine, Alsace et Bretagne) dont 7 membres de l'ADAL avaient planté chevalets ou établis de sculpture pour donner un cachet artistique à cette manifestation agrémentée par des airs entraînants et variés de plusieurs orchestres de musique. De nombreux passants ont admiré les artistes au travail et entamé des brins de conversation avec eux. En fin d'après-midi les artistes furent invités à un vin d'honneur organisée par l'association des commerçants en présence de M. Wagner Hans Oberbürgermeister.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2014-05] width=[130] height=[130]

prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Rencontre Sarreguemines samedi 12 avril 2014

Samedi 12 avril un groupe de 8 peintres de l'ADAL(L'Amicale D'Artistes Lorrains) se sont retrouvés à Sarreguemines sur les berges de la Sarre au niveau de l'embarcadère du Casino des Faïenceries.C'était la première sortie de l'année 2014 après les rencontres en atelier qui se déroulent à la mairie annexe de Neunkirch tous les 2e samedi du mois.D'autres sorties sont programmées les mois prochains: à St Ingbert en mai, Bliesbruck-Reinheim en juin, Gerting en juillet, Oberbronn en août, Sarre-Union en septembre.

Le temps se prêtait à merveille pour une séance de peinture de plein air: soleil, petite brise, végétation en floraison, reflets lumineux, bonne humeur,toutes les conditions étaient là pour réaliser de belles aquarelles car assez curieusement, tout le monde est parti dans cette technique. Quelques promeneurs se sont attardés pour entamer un brin de conversation avec les artistes et vers midi le groupe s'installa à une table à proximité pour partager un repas frugal en échangeant quelques informations.

Après un petit café les artistes rejoignirent leurs chevalets respectifs pour finaliser l'oeuvre démarrée le matin.

Ces tableaux seront exposés au cours de l'exposition annuelle de l'ADAL qui aura lieu au hall d'Honneur de l'Hôtel de Ville de Sarreguemines du 12 au 18 mai.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2014-04] width=[130] height=[130]

prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Rencontre atelier de Neunkirch le samedi 8 mars 2014

Une dizaine de membres ont participé à cette rencontre. Thème: portrait.

Avec ses chapeaux rouge ou mauve à turban, époque 1925 ou casquette, France Schwieder a enchaîné plusieurs poses dans la matinée.

Les participants étaient ravis et ont réalisés esquisses plus ou moins complètes au crayon, fusain, pastel et aquarelle.

La matinée s'est achevée par un déjeuner tiré du sac au cour duquel on a comme d'habitude échanger idées et de friandises.

Prochaine rencontre: A Sarreguemines, samedi 12 avril sur les berges de la Sarre, quai du casino des faïences

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2014-03] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Rencontre atelier de Neunkirch le samedi 8 février 2014

Une dizaine de membres ont participé à cette deuxième rencontre à Neunkirch en 2014.

Thème: calligraphie

Une fois de plus notre ami Vito Garcia a rafraîchi nos connaissances en calligraphiecalligraphie et nous a fait travailler avec la semi onciale irlandaise, puis nous a révélé de nouvelles astuces. Il est vrai que le thème est inépuisable et Vito maîtrise son sujet à la perfection.

La pause de midi a permis échanges d'idées et de friandises.

L'après-midi les participants on mis en pratique les cours du matin.

Prochaine rencontre: samedi 8 mars (thème: portait)

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2014-02] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Rencontre atelier de Neunkirch le samedi 11 janvier 2014

Plus d'une dizaine de membres ont participé à cette première rencontre à Neunkirch en 2014.

La nature morte était le thème de la matinée et de nombreuses discussions et échanges d'idées ont eu lieu.

Vers midi un verre de crémant accompagné d'un kouglof ont été offerts en apéritif par le président qui fêtait son anniversaire.

Après la pause-déjeuner et échange de chocolats et de gâteaux une réunion du comité a terminé cette journée.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2014-01] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

[Archives 2011/2013](#)